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Madame Koenders, maire de Dijon, est venue 
nous voir dans la classe le lundi 10 mars 2025.

Ce fut l'occasion , pour nous , de lui poser 
beaucoup de questions.

RENCONTRE AVEC Mme KOENDERS

Les enfants : Quel est votre parcours ?
Madame  Koenders  :  Je  suis  née  à  Rennes  en 
Bretagne. Je suis arrivée à Dijon à 4 ans. Je suis allée 
à  l'école  élémentaire  Montchapet,  au  collège  Pardé 
puis au Lycée Ch. de Gaulle. J'ai fait de la compétition 
à  haut  niveau  en  canoé-kayak.  En  2008,  je  suis 
devenue  adjointe  au  maire  de  Dijon  puis  maire  de 
Dijon.

Les enfants : Quand êtes vous devenue maire ?
Madame Koenders : Le 25 novembre 2024, François 
Rebsamenn  m'a  donné  sa  place.  Les  conseillers 
municipaux  ont  voté  et  m'ont  élue.  A la  mairie  de 
Dijon, il y a 59 élus et 20 adjoints.

Les enfants : Pourquoi avez-vous voulu être maire de 
Dijon ?
Madame Koenders : Je n'avais pas du tout l'intention 
de  devenir  maire  avant.  J'étais  même  au  début  la 
dernière adjointe et mon bureau était le plus loin dans 
le couloir. Ça s'est fait peu à peu.

Les enfants : Est-ce que ça a été plus difficile parce 
que vous êtes une femme ?
Madame Koenders  :  Au début,  comme j'étais  une 
jeune  maman,  on  me  demandait  comment  je 
m'organisais pour les enfants. On ne demandait jamais 
ça aux jeunes papas. Mais la loi sur la parité homme - 
femme dans les élections a été plus positive pour moi.
Je suis la première femme à devenir maire de Dijon.
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Les enfants : Pourquoi avez-vous choisi  le canoé -
kayak ?
Madame Koenders  : Tout  a  commencé  quand  ma 
maman m'a  inscrite  à  des  cours  de  planche-à-voile. 
Mais il n'y avait pas de vent, alors je suis montée dans 
un canoé. 

Les enfants : Avez-vous déjà gagné un championnat 
important en kayak ?
Madame Koenders : Oui, j'ai gagné le championnat 
de  France  et  j'ai  réussi  à  occuper  la  8e  place  au 
championnat du monde.

Les  enfants  : A quel  âge  avez-vous  commencé  le 
kayak ?
Madame Koenders : J'ai commencé à 13 ans.

Les enfants : A quel âge avez-vous arrêté le sport ?
Madame Koenders : Je n'ai pas vraiment arrêté mais 
j'ai arrêté les compétitions.

Les enfants : Merci beaucoup, madame Koenders.
Madame Koenders : Je vous remercie. Et je vous offre un 
pot de miel récolté dans les parcs de Dijon.


